
PARTICIPANTES:

Cintia  Monteiro  de  Barros,  Amanda Soares  Miranda,  Américo de 

Araújo  Pastor  Junior,  Beatriz  Ferreira  Miguel,  Carlos  Frederico 

Deluqui  Gurgel,  Celia  Yelimar  Palmeiro  Quintana,  Fernanda 

Maissner, Jackson de Souza Menezes, João Marcelo Silva de Souza, 

José Roberto da Silva, Magdalena Nascimento Rennó, Mário Sergio 

Schultz,  Marcelle  Vianna,  Paula  Alvarez  Abreu,  Paula  Veronesi 

Marinho Pontes, Pedro Hollanda Carvalho, Rodrigo Lemes Martins, 

Ricardo de Mattos Santa Rita e Simone Azevedo Gomes.

ASSUNTOS: 1 – Comunicação da Presidente do CD do NUPEM/UFRJ;

2 – Comunicação dos demais membros do CD;

3 – Solicitação de aprovação do nome “MeliponáRio Macaé” para 
designar o meliponário no NUPEM;

4  –  Homologação  da  Indicação  pela  Direção  do  novo  Presidente 
(Professora  Manuela  Leal)  e  Vice-Presidente  (Professor  Henrique 
Mendonça)  da  Comissão  de  Espaços  do  NUPEM,  assim  como 
Apreciação das Solicitações de Espaços: "Espaço de Sustentabilidade 
e  Educação  Regenerativa  do  NUPEM  -  Espaço  SER  NUPEM", 
"Minifloresta  de  Mata  Atlântica"  e  "Realocação  de  Gabinete  da 
docente Manuela Leal";

5 – Homologação de Indicação pela Direção do Instituto NUPEM da 
nova  composição  das  Diretorias  Adjuntas  de  Graduação  e  de 
Administração do NUPEM;

6 – Criação da Comissão de Relações Internacionais do NUPEM e 
Homologação  de  Indicação  dos  seus  membros  pela  Direção  do 
Instituto  NUPEM  (Professoras  Angélica  Ribeiro  Soares  e  Rejane 
Valvano Silva);

7  –  Homologação  de  Indicação  da  Composição  da  Comissão 
Eleitoral  para  Consulta  para  Representação  Técnica  junto  ao 
Conselho Deliberativo do NUPEM (Beatriz Ferreira Miguel, Bruno 
da  Costa  Rodrigues,  Marcelle  Vianna,  Paula  Veronesi  Marinho 
Pontes e Simone Azevedo Gomes) e da Composição da Comissão 
Eleitoral  para  Consulta  para  Representação  Docente  junto  ao 
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Conselho  Deliberativo  do  NUPEM (Analy  Machado  Leite,  Laura 
Weber e Marco Antonio Cruz);

8  –  Apreciação  das  Ações  Extensionistas  Socioambientais  do 
NUPEM-UFRJ  para  o  Ensino  Fundamental  de  Macaé:  cidade, 
ambiente e sociedade sustentáveis.

ENCAMINHAMENTOS 
E DELIBERAÇÕES

A  reunião  se  iniciou  às  9:25h  com  a  presidente  do  conselho, 

Professora Cintia Monteiro de Barros, no  primeiro ponto da pauta 

informando  que:  a)  na  última  reunião  da  Plenária  de  Decanos  e 

Diretores do CCS foi ressaltada a situação orçamentária precária da 

UFRJ  que  ocasionou  o  atraso  do  pagamento  dos  contratos  de 

serviços  terceirizados  de  vigilância  no  Fundão,  assim  como  das 

concessionárias de água e energia, resultando também na interrupção 

do fornecimento de gás para o Hospital  Universitário,  no entanto, 

não  houve  contingenciamento  do  orçamento  participativo  das 

unidades;  b)  não  foi  incluída  na  pauta  da  presente  reunião  a 

Avaliação do Edital elaborado pela Comissão do PGD do NUPEM 

por necessidade de melhor discussão e alterações no referido Edital, 

dessa  forma,  a  direção  solicitou  que  a  comissão  elaborasse 

discussões sobre o tema com TODO o corpo social do Nupem; sobre 

esse tema a representante técnica Amanda destacou a importância do 

PGD e que seu objetivo é a melhor organização da força de trabalho 

e o Professor Ricardo Santa Rita informou que estão programadas 

futuras reuniões para discussão do Edital e demais detalhes do PGD; 

c)  o  Magnífico  Reitor  da  UFRJ  deu  posse  para  as  novas 

bibliotecárias do NUPEM que estão em treinamento e iniciarão suas 

atividades no Instituto em 02/10/24, assim como da Bióloga Anna 

Beatriz dos Santos Salgado, que iniciou no NUPEM em setembro e 

d) que está prevista para ocorrer em novembro reunião com todos os 

docentes  para  tratar  das  Normas  para  promoção  para  Professor 

Titular.  Prosseguindo  então  para  o  segundo  ponto da  pauta,  foi 

concedida a palavra pela Professora Cintia Monteiro de Barros para 

a) a Professora Magdalena Nascimento Rennó que informou que foi 

iniciada uma conversação com as biólogas e com o tecnólogo, com a 

finalidade  de  definir  que  os  seus  chefes  imediatos  serão  os 
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coordenadores  de  laboratórios  aos  quais  estão  vinculados  ou  os 

coordenadores  de  projetos  de  pesquisa  em  que  majoritariamente 

estão vinculados; b) o Professor Américo de Araújo Pastor Junior 

que informou que,  com relação aos  Concursos  para  Docentes  em 

curso, a formação das suas respectivas Bancas estão em andamento e 

c)  o  Professor  Carlos  Frederico  Deluqui  Gurgel  destacou  que  o 

contrato de Professor Substituto da Botânica está para encerrar seu 

prazo e  não poderá  ser  renovado e  a  vaga de  docente  efetivo na 

respectiva área no Edital de Concurso em andamento provavelmente 

não  selecionará  novo  professor  até  o  início  do  próximo semestre 

letivo. Abordando o  terceiro ponto, a solicitação de aprovação do 

nome  “MeliponáRio  Macaé”  para  designar  o  meliponário  no 

NUPEM foi  aprovada por  unanimidade.  Como quarto ponto,  foi 

apreciada e homologada por unanimidade a indicação pela Direção 

do  novo  Presidente  (Professora  Manuela  Leal)  e  Vice-Presidente 

(Professor  Henrique  Mendonça)  da  Comissão  de  Espaços  do 

NUPEM; após a leitura pela Professora Cintia Monteiro de Barros 

dos Pareceres elaborados pela Comissão,  o Conselho aprovou por 

unanimidade  a  solicitação  de  "Espaço  de  Sustentabilidade  e 

Educação  Regenerativa  do  NUPEM  -  Espaço  SER  NUPEM"  e 

"Realocação de Gabinete da docente Manuela Leal"; no que tange à 

Solicitação  de  Espaço  para  "Minifloresta  de  Mata  Atlântica",  o 

Conselho decidiu por  unanimidade que a  mesma seja  avaliada na 

próxima  reunião  ordinária  após  maiores  esclarecimentos  a  serem 

fornecidos  pela  Comissão  de  Espaços.  Prosseguindo no  quinto 

ponto,  após  ser  submetido  ao  Conselho,  foi  aprovada  por 

unanimidade a indicação pela Direção do Instituto NUPEM da nova 

composição da Diretoria Adjunta de Graduação: Américo de Araújo 

Pastor Junior (Diretor) e Petter Franco Entringer (Substituto) e da 

Diretoria  Adjunta  de  Administração  do  NUPEM:  Daniel 

Vasconcelos  de  Mello  (Diretor)  e  João  Marcelo  Silva  de  Souza 

(Substituto).  A  Professora  Cintia  Monteiro  de  Barros  destacou  e 

agradeceu  o  excelente  trabalho  executado  pelo  Professor  Ricardo 

Santa Rita na gestão anterior da Diretoria Adjunta de Administração. 
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No sexto ponto da pauta, foi aprovada pelo Conselho a criação da 

Comissão  de  Relações  Internacionais  do  NUPEM,  assim  como 

homologada a indicação dos seus membros, ambos por unanimidade. 

Abordando o sétimo ponto,  após serem submetidas ao Conselho, as 

indicações da Composição das Comissões Eleitorais para Consulta 

para Representação Técnica e Docente (esta  última presidida pela 

Professora Analy Machado Leite) foram aprovadas por unanimidade. 

Como oitavo  ponto,  a  Professora  Cintia  Monteiro  de  Barros 

esclareceu a proposta que contou com o apoio da Secretária Adjunta 

de Ensino Superior de Macaé, Professora Flaviá Picon Pereira, com 

promessa  de  suporte  com  recursos  financeiros  pela  Prefeitura  de 

Macaé,  sendo  procedida  a  leitura  de  Parecer  elaborado  pela 

professora Celia Yelimar Palmeiro Quintana que ainda ressaltou os 

detalhes da proposta,  assim como sua importância,  principalmente 

por ter como foco o Ensino Fundamental, destacando por último o 

excelente trabalho do Professor Vinícius Albano na compilação do 

projeto e, após apreciação pelo Conselho, as Ações foram aprovadas 

por unanimidade. Por último, a Professora Cintia Monteiro de Barros 

promoveu  Moção  de  Agradecimento  à  servidora  Susana  de  Sá 

Marques pela dedicação ao NUPEM, tendo a servidora agradecido a 

homenagem  e  destacado  a  relevância  do  trabalho  e  serviço  à 

sociedade brasileira como servidora. Sem mais a tratar, a reunião do 

Conselho  Deliberativo  do  NUPEM foi  encerrada  às  10:30h  e  eu, 

Daniel  Vasconcelos  de  Mello,  secretário,  assistente  em 

administração, SIAPE 2288458, lavrei a presente ata.
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